

## La jugada maestra de Pablo Iglesias

Escrito por juanmanuc - 07/08/2016 02:20

---

Imaginaros en la próxima investidura de Rajoy, en primera votación ciudadanos se abstiene tal y como dicen que harán, el PSOE siguiendo la cerrazón de su secretario general deciden mantener el "No de siempre para seguir un poco más con el juegucito pueril que nos trae chaval, pero resulta que Podemos y en contra de todo pronóstico van y se abstienen, en consecuencia Rajoy queda investido a la primera gracias a Podemos y afortunadamente por lo menos podemos decir bye bye a terceras elecciones y sin más dilación que es también importante.

Toma corte de mangas pal Sanchez y se momta la de Dios, todos los periodistas como locos preguntando a Pablo Iglesias sus motivos, y este con una sonrisa maliciosa va y afirma lo siguiente:

"Por exclusivos motivos de solidaridad con la ciudadanía que está y con razón totalmente saturada con esta situación, esto requería de una vez por todas un ejercicio de madurez, por tanto, por puro sentido común y de estado hemos decidido abstenernos para evitar la peor e ineludible consecuencia que sería el mal mayor causado por la falta de responsabilidad de Sanchez y del PSOE que con su irreflexiva postura nos llevaba irremediabilmente a terceras elecciones, por lo que incluso en contra de lo que es nuestra tendencia política natural claramente contraria a tener que dar cualquier posible gobernabilidad al PP, hemos tomado esta difícil decisión por responsabilidad, para evitar males mayores, por el bien de todos y para vergüenza de unos pocos."

:laugh: Imaginaros, la situación, y la cara pasmao que mas no le cabría que se le quedaba al rey del No, eso si que sería jaque mate al Sanchez de juego de tronos en versión parlamentaria por parte de Podemos y jugada maestra de Pablo Iglesias, y en las proximas elecciones quedaría Podemos como la única alternativa al PP, eso si que sería el sorpaso definitivo ante la soberana leche que se pegaba el Sanchez, el incapaz de mirar mas allá de su propio ombligo, le estaría bien empleado, aunque también una pena para el PSOE que en el fondo no se merece tener semejante dirigente que además de acumular los dos seguidos peores resultados electorales de toda la historia de su partido con diferencia y de mas a menos, además de veinticinco escaños perdidos desde que Rubalcaba consecuentemente dimitió por haber obtenido hasta entonces los peores resultados historicos de su partido, y mirar este, aqui le tenemos dando por saco, dando ahora la matraca con el "No", con el que llevamos sin poder movernos del pozo del que es el mayor accionista y en el que llevamos ya cerca de ocho meses desde diciembre del 2.015, un aplauso para el buen compañero Sanchez, gran desgracia de su partido y de todos los Españoles. :P

Toma nota Pablo, fíjate si sería un golpe maestro , y tu que como dices en tus twits eres el macho alfa, y te gusta dar que hablar, con esto lo tienes a huevo, no desaproveches esta oportunidad porque a las proximas elecciones hasta yo votaría a Podemos ;)

Salu2.

---

## Re: La jugada maestra de Pablo Iglesias

Escrito por BCE - 07/08/2016 13:11

---

Sin cobrar los tenía a estos gandules que solo buscan asegurar su trono...

No sirven para nada. No saben dialogar, ni ceder, solo poner la mano y cobrar

=====

## Re: La jugada maestra de Pablo Iglesias

Escrito por morpheo81 - 08/08/2016 08:14

---

Teorías aparte creo que al final el PSOE hará lo que tenga que hacer para que haya gobierno, yo creo que las terceras elecciones no son una opción aunque todos jueguen a que no apoyaran a Rajoy.  
[http://www.eldiario.es/politica/Rocha-PSOE-reexaminar-Rajoy-circunstancias\\_0\\_545595481.html](http://www.eldiario.es/politica/Rocha-PSOE-reexaminar-Rajoy-circunstancias_0_545595481.html)

=====

## Re: La jugada maestra de Pablo Iglesias

Escrito por tucapital.es - 08/08/2016 11:19

---

Sería el jaque mate a Sánchez, y posiblemente también a PSOE.

Salu2.

=====

## Re: La jugada maestra de Pablo Iglesias

Escrito por juanmanuc - 08/08/2016 20:06

---

tucapital.es escribió:

Sería el jaque mate a Sánchez, y posiblemente también a PSOE.

Salu2.

Estaria muy bien merecido para Sanchez sobre todo, aunque el partido tiene la misma culpa por mantenerle ahí, claro que es de echarle se dice facil, ahora no es momento de sustituirle, porque a ver quien encuentra ahora uno mas subnormal todavia para que apenque con el marrón que ha creado él Sanchez solito y con poca ayuda, de todas formas me dá que Sanchez está mate de todas formas, sino al tiempo , sigue ahí porque no es el momento de darle la patada y por los cuatro novatos incautos y lameculos que todavia hacen piña con él, que le vamos a hacer, dios los cria y ellos se juntan, pero cuanto mas tiempo siga y además siga así, peor para él y para el PSOE.

Salu2.

=====